

Uns wurde beigebracht,
dass es wichtig ist sich entschuldigen zu können,
Danke sagen zu können und
niemanden zu verletzen.

Uns schien es immer normal,
aber jetzt bemerken wir, dass diese Werte
nicht mehr von allen Menschen geteilt werden.
Lasst uns gerade deshalb ein wenig mehr
Wärme und Menschlichkeit leben.

Eine besinnliche Weihnachtszeit,
ein zufriedenes Nachdenken über Vergangenes,
ein wenig Glaube an das Morgen,
viel Hoffnung für die Zukunft
und ein gesundes neues Jahr

Ludwig und Matthias Schneider
und unsere Mitarbeiter
Firma Ludwig Schneider & Sohn
Marburg